



# 青雲橋



学校 HP  
はこちら

(文責:校長 水俣 由美)



2025年も12月を残すばかりとなりました。寒さが身に染みる今日この頃です。そのような中、見守り隊の方々には、暑い日も、寒い日も、雨の日も、風の日も、子どもたちを見守っていただき、感謝申し上げます。お陰様で、子どもたちは毎日、元気に登校することができました。

また、保護者の皆様には、本校の教育活動に惜しみないご協力・ご支援をいただき、ありがとうございました。

今年は、インフルエンザが大流行のようです。保護者の皆様、地域の皆様、お気を付けてよいお年をお迎えください。

## 思い出いっぱい修学旅行(6年生)

11月4日(火)から6日(木)まで、6年生は修学旅行に行きました。日之影小、宮水小、高巣野小の6年生20名で、佐賀・長崎・熊本に行きました。歴史学習や平和学習にじっくりと取り組んだり、たくさんの友達と遊んだりして、楽しい思い出がたくさんできたようです。翌日には、お土産話をたくさん聞かせてくれました。(^^)



吉野ヶ里歴史公園



グリーンランド

## 楽しかった秋の遠足(2・3・4・5年生)

11月6日(木)、2・3・4・5年生は、秋の遠足でした。延岡の須美江家族旅行村にバスで行きました。遊具で遊んだり、長い滑り台に挑戦したり、波打ち際で波と戯れたりして楽しい遠足になりました。この日は「弁当の日」で、子どもたちも早起きしてお家の人と一緒にお弁当作りに挑戦しました。誇らしげにお弁当を見てくれる子どもたちの姿が可愛かったです。(^^)



須美江家族旅行村



須美江ビーチ

拔屋 純美 さん	遠足の思い出	水族館でナマコを触れない友達が大騒ぎして面白かったです。
山口 心陽 さん		去年の教訓で長ズボンを履いて行ったのに、長いローラー滑り台で、またズボンがズレて焦りました。
佐藤 紗奈 さん		須美江海岸でヤドカリや綺麗な貝殻を見付けて楽しかったです。
三田井淳信 さん		ビーチで必死に砂のどろ団子を作りました。楽しかったです。
井植 結徳 さん		風が強かったけど、アサリのような貝殻を見付けて思い出になりました。アサリみたいな貝が不思議でした。
山口 慶介 さん	修学旅行の思い出	バスガイドさんがみんなにニックネームを付けて面白かったです。
若杉優次郎 さん		2日目のホテルが広くて嬉しかったけど、広すぎて恐怖でした。



### 活発な意見交換がなされた第3回学校運営協議会

11月13日(木)、学校運営協議会を開催しました。

今回は、地域代表、PTA代表、学校代表に加えて、全校児童を代表して6年生の山口慶介さんと若杉優次郎さんも参加してくれました。

「地域とともにあるよりよい学校づくりのために」というテーマの下、「行事(魚のつかみ取り、運動会)について」「校則について」「地域に開かれた学校づくりについて」という3つのテーマで協議をしました。

地域代表、PTA代表の皆さんから、学校運営の幅を広げる貴重なご意見やご助言をいただきました。

子どもたちからは、地域を大事に思う気持ちや未来への希望など、生の声を聞かせてもらうことができました。

学校運営協議会委員の皆様、日之影町教育委員会の皆様、ありがとうございました。



### 自分と戦った持久走大会

11月28日(金)に、持久走大会がありました。今年の持久走大会は「友達との戦い」ではなく、「自分との戦い」でした。自分の最初の記録をどれだけ更新できるかを目指して、みんな一生懸命に頑張りました。

苦しさに打ち克つて走りぬいたこの経験が、長い人生の中で役立つ時がきっとくるでしょう。

寒い中応援してくださった皆様、ありがとうございました。



### 歴代校長写真が全員分揃いました！

学校だより「青雲橋(10月号)」で、第9代校長甲斐友規様の写真について掲載させていただきましたところ、大楠の興梠説夫様より写真を提供していただきました。

お陰様で、歴代校長全員の写真が校長室に揃いました。興梠様、ありがとうございました。

地域の皆様、お時間がありましたら、いつでも校長室に見に来てください。



### 【12月の主な行事予定】

- 2日(火)…学校支援訪問
- 5日(金)…わくわく読み聞かせ
- 12日(金)…わくわく読み聞かせ
- 24日(水)…2学期終業式  
(特別校時、大掃除)



### 【1月の主な行事予定】

- 8日(木)…3学期始業式
- 9日(金)…立番指導
- 14日(水)…ひのかげ学力テスト(国)
- 15日(木)…ひのかげ学力テスト(算)
- \*25日(日)…日之影町駅伝大会

